

+ Por eso acuden al golpeteo político contra los gobiernos de la 4T afirma el aspirante a diputado

SAHUARIPA, Son., 17 de abril del 2024. - Tanta es la desesperación de los candidatos de oposición –el “PRIAN”, los llama-- que están “jugando sucio” y tratan de confundir a la gente con sus mentiras sobre los grandes proyectos que impulsan juntos el presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador Alfonso Durazo Montaña.

El candidato a diputado federal por el 04 Distrito por parte de Morena y aliados, se refirió como ejemplo a la modernización del puerto de Guaymas y la reubicación de las vías del ferrocarril en Nogales.

“Desde esta bella ciudad de la sierra, Sahuaripa, les mando decir a los que se oponen al progreso de Sonora, que no lo lograrán, porque los sonorenses ya despertaron y no permitirán que los malos políticos nuevamente lleguen al poder; el desarrollo de la entidad ya es una realidad y eso nadie lo detendrá”, precisó.

El candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia, comentó que los candidatos del PRIAN a distintos cargos de elección, tratan de confundir a la gente con temas burocráticos, principalmente en el tema de la reubicación de las vías de ferrocarril que dividen a la ciudad de Nogales, sin importarles que ha sido una demanda añeja; los problemas ahora sí se están resolviendo, pero están tratando de opacarla sin importarles el beneficio que tendrá la gente, sostuvo.

“Desde tiempos muy atrás, el tema de sacar las vías del tren del centro de Nogales lo abanderaba la oposición durante los procesos electorales, con la promesa de resolver, pero realmente no había ningún interés de cumplirles a los nogalenses; la gran diferencia que los gobiernos de la Cuarta Transformación la hicieron suya y hoy se están realizando los trabajos para que esto suceda, gracias al presidente López Obrador y al gobernador Alfonso Durazo”, argumentó.

Flores dijo que lo mismo están tratando de hacer con otras obras importantes como es

La oposición, desesperada, dice Ramón Flores

Escrito por Comunicado

Miércoles 17 de Abril de 2024 20:47

la modernización del puerto de Guaymas, pero adelantó que, para dolor de la oposición, muy pronto estarán llegando los primeros contenedores al puerto provenientes de otros países, lo que detonará económicamente al puerto.